



## ТИР

## ОБУЧАЮЩИЕ ПРОГРАММЫ

### ПРОГРАММА «СТРАЙКБОЛ»

Программа позволит вести реальную стрельбу из «мягкой пневматики» по интерактивным подвижным мишеням и стрелковому сюжету. Включает в себя один академический час занятий с инструктором, аренду оборудования и снаряжения. Количество выстрелов 500 шт.

1 чел./ 45 мин. 5600 ₽

### ПРОГРАММА «ЛАЗЕРНЫЙ ТИР»

Динамичная стрельба из лазерного оружия по разнообразным мишеням на профессиональном интерактивном тренажере. Более 100 единиц игрового и тренировочного контента.

1 чел./ 45 мин. 5600 ₽

### ПРОГРАММА «АРБАЛЕТ»

Программа обучает безопасному обращению с оружием и основам стрельбы из арбалетов. Включает в себя один академический час занятий с инструктором, аренду оружия и снаряжения (очки, принадлежности для стрельбы). Количество выстрелов не ограничено.

1 чел./ 45 мин. 5600 ₽

### ПРОГРАММА «ЛУК»

Программа обучает безопасному обращению с оружием и основам стрельбы из лука. Включает в себя один академический час занятий с инструктором, аренду оружия и снаряжения (очки, принадлежности для стрельбы). Количество выстрелов не ограничено.

1 чел./ 45 мин. 5600 ₽

### ПРОГРАММА «КОМПЛЕКС АРБАЛЕТ/ЛУК»

Программа обучает безопасному обращению с оружием и основам стрельбы из арбалета и лука. Включает в себя один час занятий с инструктором, аренду оружия и снаряжения (очки, принадлежности для стрельбы). Количество выстрелов не ограничено.

1 чел./ 60 мин. 7600 ₽

### МЕТАНИЕ НОЖЕЙ

Новый уровень адреналина  
В стенах нашего проката вы сможете освоить уникальную активность с острым характером — спортивное метание ножей. Под руководством профессиональных инструкторов вы научитесь технике владения одним из древнейших холодных оружий и сможете точно и уверенно попадать в цель.

1 чел./ 20 мин. 900 ₽



# SHOOTING GALLERY | TRAINING PROGRAMS

## AIRSOFT PROGRAM

The program will allow you to conduct real shooting from «soft pneumatics» at interactive moving targets and a shooting plot. Includes one academic hour of classes with an instructor, rental of equipment and gear.  
Number of shots 500 pcs.

1 person/ 45 min. 5600 ₺

## LASER SHOOTING RANGE PROGRAM

Dynamic shooting from laser weapons at various targets on a professional interactive simulator. More than 100 units of game and training content.

1 person/ 45 min. 5600 ₺

## PROGRAM CROSSBOW

The program teaches safe handling of weapons and the basics of shooting crossbows. It includes one academic hour of classes with an instructor, rental of weapons and equipment (glasses, shooting accessories).  
The number of shots is unlimited.

1 person/ 45 min. 5600 ₺

## THE ONION PROGRAM

The program teaches safe handling of weapons and the basics of archery. It includes one academic hour of classes with an instructor, rental of weapons and equipment (glasses, shooting accessories).  
The number of shots is unlimited.

1 person/ 45 min. 5600 ₺

## PROGRAM CROSSBOW/BOW

The program teaches safe handling of weapons and the basics of crossbow and bow shooting. It includes one hour of classes with an instructor, rental of weapons and equipment (glasses, shooting accessories).  
The number of shots is unlimited.

1 person/ 60 min. 7600 ₺

## KNIFE THROWING

A new level of adrenaline  
Within the walls of our rental, you will be able to master a unique activity with a sharp character - sports throwing knives. Under the guidance of professional instructors, you will learn the technique of one of the oldest cold weapons and will be able to hit the target accurately and confidently.

1 person/20 min. 900 ₺